NEUE MITTE JUNI/JULI 2006

Unterwegs im Brunnenviertel

Mit Michael Müller auf Kieztour

Auf Einladung der Abgeordneten **Bernd Schimmler** und Ralf Wieland sowie des Kandidaten der SPD für den Wahlkreis 1, Markus Pauzenberger besuchte Michael Müller, Landes- und Fraktionsvorsitzender der Berliner SPD im Juni das Brunnenviertel. Auf dem ehemaligen AEG Gelände am Humboldthain begrüßte der Geschäftsführer der Gewerbe- Siedlungs-Gesellschaft (GSG) Herr Dr. Erdmann die Gruppe. In dem anschließenden Gespräch bekräftigte Michael Müller nochmals seine ablehnende Haltung zum Verkauf der GSG. Die GSG sei eine wesentlicher Faktor in der Wirtschaftsförderung des Landes Berlin und die Aufgaben der GSG nicht mit einem privatwirtschaftlichen Unternehmen zu vergleichen, so Michael Müller.

Nach dem Gespräch mit der GSG ging es auf das Dach der Deutschen Welle. Auf dem Dach des Hochhauses der Deutsche Welle wurden nicht nur Fragen durch Herrn Meyer- Kronthaler zur Deutschen Welle beantwortet, sondern von hier konnte die Gruppe um Michael Müller einen guten Überblick über das ehemalige AEG Gelände bekommen.

Zum Abschluss des Besuches stand ein Besuch des Stadtteilmanagement Ackerstraße-Nord in der Jasmunder Straße auf dem Programm. Frau Yildiz und Herr Lochner vom Stadtteilmanagement zeigten die Schwerpunkte ihrer Arbeit (Kita und Schule) auf. Neben Vertretern der örtlichen SPD (Ana-Anica Waldeck und Sascha Schug) nahmen an diesen Gespräch auch der Bürgermeisterkandidat der SPD Mitte, der Sozial- u. Gesundheitsstadtrat Dr. Christian Hanke teil.